



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Telefónica cambia de rumbo: nombra un nuevo presidente y genera dudas sobre su independencia

Telefónica ha dado un giro de 180 grados al anunciar, el pasado sábado, 18 de enero, el cese de **José María Álvarez-Pallete** como presidente de la compañía, cargo que venía ocupando desde hacía casi nueve años. Horas después de que se conociera esta decisión, que sorprendentemente fue ejecutada desde La Moncloa, se hizo público el nombre de su sucesor: **Marc Murtra**.

Murtra, cuyo nombre no es ajeno en el sector —ya que en 2021 fue nombrado presidente de Indra— ha dado ahora el salto a la mayor empresa de telecomunicaciones española. Sin embargo, su toma de posesión no ha estado exenta de polémica, pues nuevamente adquiere el cargo bajo la propuesta de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (SEPI), empresa pública que actualmente dispone del 10% de las acciones de Telefónica.

Independiente o no, lo cierto es que Murtra —ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Cataluña— durante varios años fue director general de la empresa pública Red.es y jefe de gabinete del

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |